

Rendez-vous à BAYONNE lundi prochain, 10 juin 2019

- Rencontre sur quelques ronds-points dans la matinée,
- Ateliers constituants (sur les médias) l'après midi,
- Conf-débat le soir, sur la critique citoyenne du « régime » actuel et sur les perspectives démocratiques ouvertes et travaillées un peu partout en France et dans d'autres pays par les Citoyens constituants depuis 2005, puis par les *Gilets jaunes constituants* depuis décembre 2018.

Hâte de vous y retrouver.

Ces déplacements permanents sont éreintants, évidemment, mais ils sont surtout passionnants et émouvants.

Sacrée tranche de vie, je peux vous dire...

Merci à vous tous qui donnez du temps et de l'énergie pour que le mouvement continue sans trop se diviser et en restant bien concentré sur l'essentiel.

Étienne.

 $\textit{Fil Facebook correspondant $\grave{a}$ ce billet:}$